
Requerimento Nº 979/2025

Súmula: Solicita informações do Executivo, ao 

Excelentíssimo Senhor Marcos Godoy (Teco), Prefeito 

Municipal, junto a Enel, aos cuidados do Senhor 

Diretor Presidente Max Xavier Lins, esclarecimentos 

sobre o emaranhado de fios pertencentes as operadoras 

digitais principalmente nas ruas centrais nos postes 

neste Município, conforme Regimento Interno, artigo 

193)

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 193 do 

Regimento Interno, sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Marcos Godoy (Teco), Prefeito 

Municipal, junto a Enel, aos cuidados do Senhor Diretor Presidente Max Xavier Lins, 

esclarecimentos sobre o emaranhado de fios pertencentes as operadoras digitais principalmente 

nas ruas centrais nos postes neste Município.

Justificativa

Senhor Presidente:-

Senhoras Vereadoras:

Senhores Vereadores:
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Solicito por meio deste requerimento que o Executivo Municipal tome as devidas 
providências para acionar a Enel e outras operadoras de telecomunicações a respeito do 
emaranhado de fios de rede de internet que se encontram espalhados pelos postes da cidade.

A presente propositura visa cobrar da referida empresa uma explicação referente a uma 
grave distorção que vem tomando conta das ruas de nosso município, o abandono de cabos e fios 
soltos em postes. Como sabemos, a existência desses fios soltos é altamente prejudicial para a 
sociedade, na medida em que eles são ótimos condutores de energia elétrica e podem, facilmente, 
eletrocutar um transeunte, levando-o inclusive à morte. Precisamos acabar com o excesso de fios 
soltos, amarrados, em desuso, para garantir mais segurança à população, amenizar o impacto 
visual ruim que prejudica à paisagem, além de evitar acidentes e assegurar a organização do 
espaço urbano.

A presença desordenada desses fios compromete a estética da nossa cidade, transmitindo 
uma imagem de descuido e falta de planejamento urbano.

É essencial que as operadoras assumam a responsabilidade pela manutenção e 
organização dos fios que instalam, garantindo uma rede mais segura e eficiente.

Os cidadãos têm o direito de saber quais operadoras estão utilizando os postes públicos e 
como estão gerenciando suas infraestruturas.

Propostas de Ação

Solicitar formalmente à Enel informações sobre a regularização dos fios de internet nos 
postes da cidade, incluindo prazos para a organização e manutenção.

 Promover uma campanha que informe a população sobre a importância da organização 
dos fios e incentive as operadoras a manterem suas instalações em conformidade com as normas 
estabelecidas, estabelecer um diálogo com as operadoras locais para criar um plano conjunto que 
vise a reorganização dos fios, garantindo segurança e estética urbana.

 Propor que o município implemente um sistema de fiscalização regular das instalações 
feitas pelas operadoras nos espaços públicos, assegurando que sejam mantidas dentro dos 
padrões adequados. R
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Diante do exposto, solicito que este requerimento seja avaliado com urgência, 
reconhecendo a importância da organização dos fios de rede em nossa cidade para garantir 
segurança, estética e qualidade na prestação dos serviços.

Certo de que estamos construindo um Município cada vez mais próspero, conto 
com o apoio dos Nobres Pares.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 07 de março de 2025.

FABIO DE FREITAS

Vereador Fabinho
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Câmara Municipal de Itapevi, 7 de março de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=VY24FBB9N14VR8VJ, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: VY24-FBB9-N14V-R8VJ
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https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=VY24FBB9N14VR8VJ
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar
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